

**

**

la::dat10a

Dieses zine erscheint am 3. tag des ACD-Cons 30-08-2009
in Stelle

Veranst.: ACD - Achim Sturm

Herausg.: Edmund André 23847 Meddewade Tel. 0177 2607609

EDM:

Nun, gut, zunächst hatte ich den compi gar nicht auspacken wollen.
Matthew ist es zu verdanken, dass ich doch noch mal zum wagen gegangen
bin. Und nun wird schon die dritte ausgabe von CF begonnen, sehr schön.

Darklord:

Grillen, grillen, grillen, immer nur grillen. Warum? Ist es allein
die profane Nahrungsaufnahme? Ist es das gesellige fanische Bei-
sammensein? Oder existiert ein tieferer Sinn? Wir werden es wohl nie
erfahren? Gero, bring mir mal 'ne Wurst!

Pezi:

So, Versteigerung war ja nicht schlecht, ich hab alles bekommen,
was ich haben wollte und noch viel mehr. Und von meinem Zeug ist
auch das meiste weggekommen (bis auf ein T-Shirt, das ich mal auf
irgendeinem Worldcon bei einer Tombola gewonnen hab).
Schade, dass das Wetter genau an diesem Wochenende so durch-
wachsen war, aber Sitzfußball in der Hallenversion hatte den
gleichen Charme wie draussen.
Und über allem wacht Rüdiger und grinst...

Gero:

Ich habe drei Urkunden bekommen. Juhuu! 1x Mitternachtsarmdrücken
3ter Platz. 1x Fussballturnier erster Platz. Und 1x ACD-JahresconQuiz
mit dem Hinweis "Torschützenkönig". Da war Achim beim Ausfüllen
etwas verwirrt. Aber egal, das gibt's nur bei ACD!
Und nun bin ich für ein Jahr wieder im Besitz des Zellaktivators,
der nur derjenige bekommt, der den nächsten Con macht. 6.-8.8.2010
Hildesheim. Ich trage ihn natürlich auch für Rüdiger, der
selbstverständlich den nächsten Con mitorganisiert.
Gott, ich liebe diese Wochenenden namens ACD-Con!

ConFekt:

Pezi: Ich biete, ach, - zehn!
AST: Zuschlag! Achtzehn euro!

erlebt bei der versteigerung

Ernie:

Jetzt isses soweit. Rüdiger ist in Abwesenheit als Conteilnehmer ins Netz gestellt. Dank EDM. Ich bin sicher Rüdiger wird sich freuen, dass "sein" Club ihn nicht vergessen hat. *rührselig* *schneutz*
08:45 Uhr, das Frühstück läuft. JöDi träumt von einem Consamstag ... la --Täglich grüßt das Murmeltier--. Er wacht jeden Morgen an einem Con-Samstagmorgen auf, mit fannischem Programm in endlos-Schleife. Angesichts immer weiter fortschreitender Technisierung ist auch der Augenblick nicht mehr fern, an dem der ACD-Con life auf einem TV-Kanal übertragen wird. Die ACDler benehmen sich einmal mehr umwerfend kindisch, machen Blödsinn, huldigen der fannischen Unterhaltung. Dann Rüdigers Kontakterstimme aus dem Off: 09009595 usw. Ruf mich aaan ... Stefan K. hat mir seinen Beitrag für das nächste Intra auf einer 3,5 Zoll-Diskette mitgebracht. Glücklicherweise hat Matthew einen Laptop mit passendem Laufwerk mit. So funktioniert das immer im Club: einer hat eine Idee, der nächste trägt was dazu bei, weitere lassen sich anstecken und technische Unterstützer bzw. Logistik-Suporter finden sich auch immer. Klänge es nicht so merkwürdig, man könnte diesen gruppendynamischen Prozess --sich gegenseitig befruchten-- nennen. Fandom ist eigentlich unbeschreiblich, aber es macht immer wieder Spaß sich um eine Definition zu bemühen.
Nach dem Frühstücksklönen wird aufgeräumt, sich weinend in die Arme gefallen und dann macht sich jeder auf den Weg zurück ins ganz normale Leben. Und jeder nimmt ein Stückchen Glück mit nach Hause.

Matthias:

Eben das letzte ausgiebige Confrühstück genossen - bzw. die ersten 2/3 davon...
Gestern bekam ich die allererste Sporturkunde meines mittellangen Lebens: Torschützenkönig!!! ^ _____ ^^
Klasse war auch die von Achim launig durchgezogene Versteigerung mit über 200 Eus Gewinn für die Conkasse.
Ich bin mit meiner Ausbeute vollst zufrieden: Aus dem Hallaschka-Paket vor allem der Terranauten-Sammelband Nr. 2 und die quietschroten Klatschhände. Mit denen werde ich auf VIELEN Animexx-Treffen noch VIEEEEEEEEEEL Spaß haben ***GG***Bilder wird's davon geben bei <http://grauzausel.animexx.jp>

KonFekt:

Matthew: Ich bin zäh.

Jödi: Dafür haben wir einen fleischklopfer.

Auch dieses CF wird (irgendwann) im internet erscheinen.

<http://edm-confact.blogspot.com>

edm-online.de führt zu allen meinen blogs.

Ende des ACD-Cons